



II CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE IBERO-AMÉRICA PRIMERA CIRCULAR

El Departamento de Lengua y Literaturas Hispánicas de la Facultad de Filosofía de la Universidad Nacional y Kapodistriáca de Atenas (Grecia), en colaboración con el Departamento de Estudios de América Latina y el Caribe de la Universidad de Megatrend de Belgrado (Serbia), la Universidad del Norte (Asunción, Paraguay), el Departamento de Humanidades de la Universidad Nacional del Sur (Bahía Blanca, Argentina), el Departamento de Estudios Hispánicos de la Universidad de Kentucky (Lexington, EEUU) y el Instituto Cervantes (Atenas), con el propósito de reunir investigadores y especialistas en los Estudios Latinoamericanos, se complace en anunciar el **II Congreso Internacional sobre Ibero-América**, que tendrá lugar en Atenas del **20 al 22 de mayo de 2015** bajo el título *Reflexiones sobre las realidades ibero-americanas ante los desafíos del siglo XXI*. Las actividades del congreso se realizarán en salones del Edificio Central de la Universidad Nacional y Kapodistriáca de Atenas (Panepistimíou / Eleftheriou Velizelou 30, Atenas) y del Instituto Cervantes de Atenas (Mitropóleos 23, Atenas).

El **II Congreso Internacional sobre Ibero-América** cuenta además con el apoyo financiero de la Embajada de la República Oriental del Uruguay en Atenas y de la Embajada de México en Grecia.

Las participaciones no podrán exceder de 20 minutos (tiempo máximo) y se podrán presentar en español, portugués o inglés.

Cuota de Inscripción: Ponentes: 100 euros; estudiantes y oyentes: gratis.

Del comité organizador

Presidentes

Efthimia Pandis Pavlakis
Slobodan Pajovic
Alain Saint-Saëns
Silvia T. Álvarez
Haralambos Symeonidis

Vice-presidente

Dimitrios Drosos

Secretaria

Victoria Kritikou